

Kunst und Rad



KUNST TRIFFT TECHNIK.

Eine ebenso interessante wie originelle Ausstellung ist derzeit in Pieschen zu sehen. Das überrascht nicht unbedingt. Überraschend allerdings ist die Location.

Frank Riemer vom „elberad“ und Karina Hanns sind seit langem befreundet. Irgendwann entstand die Idee, die Verkaufsräume in der Bürgerstraße 38–40

als Galerie zu nutzen. Hobbymalerin Karina Hanns zeigt hier noch bis zum Jahresende eine Auswahl ihrer farbenfrohen und hochambitionierten Arbeiten. Die studierte Kunst- und Mathelehrerin stammt ursprünglich aus Heidenau und lebt jetzt in Gießen. Ihr künstlerisches Rüstzeug erwarb sie beim Dresdner Maler Manfred Scholz. Die Bilder sind vielfach von Eindrücken inspiriert, die sie während eines dreijährigen Aufenthalts in Südkorea sammelte. Die Werkschau bietet Gelegenheit, sich mit den Arbeiten der Künstlerin in einem zugebenerweise ungewöhnlichen Ambiente bekannt zu machen.

INNEN
Ältere

(Fortse
Einma
in der
hinde
Schule
heren
Der 19
den le
sen u
aufges
2016 :
1.145
älteste
re alt
220 el
mit u